

À travers un appel à projet lancé en partenariat avec l'Éducation Nationale pour l'année scolaire 2022-2023, la Métropole Toulon Provence Méditerranée a initié le dispositif *Néo Créateurs* visant à sensibiliser les collégiens et les lycéens du territoire à l'art sous toutes ses formes et à porter un regard avisé et nouveau autour d'œuvres avant de les réinterpréter.

En s'inspirant des expositions programmées à l'Hôtel des Arts TPM, les enseignants des établissements partenaires sont invités à choisir les thématiques qu'ils souhaitent développer avec leurs élèves afin que ces derniers réalisent, à leur tour, des créations pluridisciplinaires qui soient à la fois plastiques, littéraires, ou encore chorégraphiques. Soucieux de valoriser le fruit des réflexions de ces artistes en herbe, l'Hôtel des Arts TPM accompagne et présente l'aboutissement de leurs productions dans ce lieu métropolitain dédié à la création contemporaine et patrimoniale qu'est la Galerie du Canon TPM.

En résonance avec les expositions *Intérieurs modernes 1920-1930*, *Douze preuves d'amour - Révélation Emerige 2022* et *Dessins quotidiens de Ronan Bouroullec*, l'exposition actuellement présentée est le résultat du travail de deux classes de collégiens, une classe de 4^{ème} du collège Romain Blache à Saint-Cyr-sur-Mer et une classe de 3^{ème} du collège Jean Giono au Beausset.

Ces six projets artistiques qui associent des dessins, des photographies, des maquettes, des planches tendances, des vidéos, des sculptures ou encore des poèmes témoignent de l'imagination créative des élèves et traduisent la pertinence des propositions pédagogiques engagées.